

23/05/2023

### **Primeras medidas de Fiscal Crisosto**

El martes 16 de mayo, el abogado, Cristian Crisosto Rifo, asumió como Fiscal Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena, tras ser designado en el cargo por el Fiscal Nacional Ángel Valencia Vásquez.

Entre sus primeras decisiones y dentro de sus facultades, el Fiscal Regional decidió nombrar a un nuevo equipo Directivo que lo acompañará en su periodo constitucional, quienes sucederán en el cargo a la Directora Ejecutiva Regional; al Jefe de Personas y Finanzas; y al Jefe de Gestión e Informática, cargos de exclusiva confianza, lo que comenzarán sus funciones el próximo miércoles 31 de mayo.



Cabe indicar que ayer, Verónica Larraín Bustamante, Danilo Huilcarema Cabrera y Ricardo Thompson Cortés, presentaron su renuncia voluntaria el actual equipo directivo, la cual fue aceptada, oportunidad en la cual el Fiscal Crisosto destacó asimismo, el trabajo eficiente, el profesionalismo, el compromiso y la destacada trayectoria laboral de los tres profesionales.

Abriéndose una nueva etapa para la Fiscalía Regional, el Fiscal llamó a su equipo a identificar espacios de mejora en post del servicio a la comunidad, guiados siempre por el principio de probidad administrativa, la eficiente y eficaz persecución penal, el respeto y la oportuna y adecuada atención a víctimas y testigos del proceso penal.